

思いは深く 心豊かに たくましく

志をもって未来を切り拓く三中生〈笑顔 誠実 挑戦 感謝〉



雄飛

伊勢崎市立第三中学校

第5号 令和7年7月3日(木)

楽しい!! おもしろい!! うれしい!!

気持ちのあふれる学校

情報モラル講習会

6月20日(金)、5,6校時に全校生徒を対象に、ぐんま子どもセーフティネットの波呂啓介様を講師にお招きし、情報モラル講演会を行いました。

波呂先生から、三中生へのアンケート結果をもとにインターネットの長時間利用に関する実態について、お話しをいただきました。そして、三中生の実態を踏まえた、長時間利用を防ぐための具体的な対策を示していただきました。今の自分と照らし合わせて、長時間利用を防ぐための具体的なインターネットの使い方を実践していきましょう。

インターネットを使った様々なサービスは、とても便利で、現在の生活にはなくてはならないものとなっています。一方で、使い方によっては、自分や他人の人権を侵害する危険性や、利用する人の心や体に悪影響を与える可能性も含んでいます。インターネットを利用するすべての人が、利用するためのモラルやルールを理解し、利用の仕方を考えないと、自分自身が被害者にも加害者にもなる可能性があるものだと思います。今回のお話しをもとに、自分や他の人たちの安全や安心を守るための具体的なインターネットの使い方について考えましょう。



三年:親子進路学習会

6月27日(金)、5,6校時に親子進路学習会を実施しました。

前半では、三中の卒業生である6名の高校三年生の先輩方に実際の高校生活や進路選択のことなどをインタビュー形式で聴きました。6名の卒業生の皆さんには、三年生のために、時間をさいて来校していただきました。

後半は、三年職員より、入試制度や出願等についてお話しをさせていただきました。昨年度より、出願等の方法も変わりました。今後間違いのないように手続きを進めてもらいたいと思います。

三年生の皆さんは、進路を選択するにあたって、ぜひ、3年後、7年後、10年後の自分はどんな自分でありたいか、『なりたい自分』を頭に思い浮かべて、中学校卒業後の進路を選択してください。自分はどうなりたいから、この進路を選ぶんだという気持ちをもって、自分の進路を決めてほしいと思います。

そして、その進路を実現するために、今、何をやっていかなければならないか、どんな力をつけていかなければならないかを考え、実行してください。

今、毎日のように学校説明会やオープンスクールの情報が配信されています。情報を見逃さないようにしてください。それから、自分から積極的に情報収集をしてください。学校説明会やオープンスクールに参加して、学校を見てくることも情報収集の一つです。「その学校が自分の目指すものを実現できる学校なのか」とか「三年間通える学校なのか」ということを実際に見て、聴いて、感じてくることはとても大切なことです。積極的に情報収集をして、後悔のない進路選択をしてほしいと思います。

ご家庭でも、お子さんの進路選択について、お子さんの気持ちをよく聴いていただき、話し合いを進めてください。また、何か悩んでいたたり、迷っていたり、分からないことがあれば、早めに相談をしてください。

